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くさか としこ

　今議会にゼロ・� 歳児の入園希望が急激に増加し、待機児童が発生している需要に対応するため、
その状況が顕著な長船福岡地域に、ゼロから � 歳が対象の小規模事業所を民間事業者が整備する予
算が計上され、可決しました。
●小規模事業所とは・・・
  　 � から �� 人定員で、原則ゼロから � 歳児に対して保育を行う事業である。
●今後のスケジュール・・・
  　今年度中に、国の交付金を活用し必要な改修等を行い、令和 � 年 � 月の開園を予定している。
●来年度からは、邑久に新しいこども園が開園するし、整備中の今城こども園も整備が終わる。　
　それでもまだ、ゼロから � 歳の保育が必要なのか。
　 今現在のゼロ歳児の定員が、全市で �� 名となっているが、今年度の申込み数は、��� 人だった。
　今城についてはゼロ歳児が来年の � 月から � 名から � 名定員になり、� 名増える。
　邑久のルンビニこども園についても、ゼロ歳児が � 人、１歳児が �� 人、� 歳児が �� 人の定員を
考えている。しかし、特にゼロ歳児については、手当てが必要と考えている。という説明でした。

　今年も台風の季節がやってきましたが、幸いにも瀬戸内市には今のところ大きな被害はありませ
んが、決して他人ごとではありません。
　昭和 �� 年、昭和 �� 年、平成 � 年と、� 度も床上浸水を経験している我が地域にとっては、身につま
されます。こういった経験をするたびに、防災の必要性を痛感します。今後とも、災害情報の伝達の問
題・避難所の問題・避難方法の問題に、しっかり取り組んでいきます。また、油杉川の排水の問題・
干田川の排水の問題にも、しっかり取り組みたいと思います。排水は、農地を守るだけでなく家を守
る、人の命を守るのですから、その必要性をしっかり声を上げていきます。
　皆さまには本当にいつも、温かく見守っていただき、そして励ましていただき本当にありがとうご
ざいます。私はいつも、皆さまの声を市政に届けていきたい、その思いでいます。その思いは、今もこ
れからも変わることはありません。引き続き力強いご支援の程、よろしくお願い申し上げます。

　�月議会が終わって、決算を審査していますが、最近の瀬戸内市議会は、危機的
状況だと感じています。
　なにがかというと、議員の問題意識のなさ！先日の総務委員会の決算では、ウク
ライナの寄付に対する質問に対して『予算を認めたんだからもうえかろう』という
発言がありました。そんなことを言うなら、もう決算なんて必要ありません。
決算はしっかりチェックしてそれが次の予算に繋がると私は信じています。
　また、環境福祉委員会では、以前は � 日かかっていた審議が、なんと午前中 � 時間で終わってしま
いました。もはや今の瀬戸内市議会は、機能していない、終わっているようにしか見えません！
　この状態に一石を投じたいと考えてはいますが、ぜひ相談に乗っていただきたいと思います。
　今回も私の拙い行政報告にお付き合いいただきまして、ありがとうございます。もっともっと勉強
して頑張りますので、ぜひ皆様の感想等、何かの折に声をかけてやってください。
よろしくお願い致します。

　有害鳥獣対策については、この � 年間ずっと言い続けています。そして、まだまだではありますが、
対策がずいぶん前へ前へと進んでいることに感謝しています。
　平成 �� 年 � 月には、瀬戸内市にだけなかった【鳥獣被害対策協議会・鳥獣被害対策実施隊】を立ち
上げることができました。
　平成 �� 年には市役所に有害鳥獣対策室が出来ました。
　平成 �� 年から、侵入防止策として、集落柵に対し国・県から �/� の補助に �/� の市独自の上乗せ
補助がでるようになりました。またそれまで補助されていなかった猟期中の捕獲に対しても、１頭 �
千円、今は � 千円ですが、捕獲補助金がでるようになりました。
　猟期以外の狩猟の補助金についても増額して、イノシシ・鹿は � 万 � 千円になりました。
　令和 � 年度から市の新規事業として、瀬戸内市鳥獣被害に強い集落づくり支援事業補助金も出来
ました。この補助金は、自治会や集落柵の整備地区において、集落環境整備や集落柵の維持管理など
の鳥獣被害対策に取り組む場合に、費用の一部を補助するものです。これらのことを見てもわかるよ
うに、瀬戸内市の有害鳥獣対策はとても素晴らしいと思います。
その中で唯一遅れているのが、捕獲鳥獣の処理ルートの確立です。

　捕獲鳥獣の処理ルートの確立は、方法は�択しかないと
考えています。
　まず一つは、クリーンセンターかもめに捕獲獣のカット機
械を置くことです。もう一つは、東部クリーンセンターへの持
ち込み、まるごと焼却の連携をお願いすることです。そのど
ちらかでの対応をお願いしました。
　市からは、交付金の活用を前提とし、来年度予算の計上
を目指すとの回答をもらうことが出来ました。

くさかとしこの主張❣

行政報告のつづき

今回の私の一般質問は
�. 有害鳥獣対策について　�. 子育て応援についてを取り上げさせていただきました。

�．有害鳥獣対策について

くさかとしこの主張❣

　このことについては、民間の話として詳しい説明はありませんでした。
■福岡のどこにできるのか？民間こども園はどこの事業者か？
■民間こども園事業者と契約するのは、個人か・団体か・法人か？
■建物と駐車場の貸し賃は発生するのか、しないのか？
　いくら、民間の話で国の交付金が市をトンネルして民間事業所にいくとしても、あまりにも不透
明な事が多すぎます。私の一般質問の待機児童の質問には、現在７人であると回答し、今年初めの
�� 人の待機児童がまるでなくなったかのように聞こえます。が、これは卵が先か、鶏が先かの話で、
就職先が決まらないと保育園は申し込めない、保育園に入れないと就職先は決めれない。そんなジ
レンマに悩んでいる保護者がこの数字の奥に隠れていることを忘れないでいただきたい。
　今、待機児童に名前を出せるのは休職中の人だけです。そして、福岡のこども園についての説明
では、あたかもゼロ歳の待機児童が �� 人もいるかのような説明です。
　待機児童が本当は何人いて、来年 � 月にゼロ歳の受け入れ人数が �� 人増えた時に、どれだけの
不足がうまれるのかしっかりチェックしていきます。

長船美しい森のふもとの
耕作放棄地のコスモス畑




